15-12-24

**LEGISLATIVO** 



LaPolítica Online

## Claudia pide a Adán y Monreal "cabeza fría" ante confrontación mediática

La primera advertencia de la presidenta a los cercanos de López Obrador.



Durante su evento en Palenque, la presidenta Claudia Sheinbaum llamó a los líderes legislativos de Morena, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, a mantener "la cabeza fría", esto luego del conflicto mediático que protagonizaron.

La mandataria dijo que pronto hablará con los dos actores más cercanos al expresidente Andrés Manuel López Obrador, mientras que le solicitó a Augusto López denunciar ante las instancias correspondientes los presuntos actos de corrupción.

"En su momento, sí hablaré con ellos. Les deseo feliz Navidad, próspero Año Nuevo y cabeza fría... Sí, bueno. Si Adán tiene algún tema, pues hay instancias para denunciarlo", afirmó.

El coordinador de Morena en el Senado acusó de un recorte presupuestal, por lo que comenzó a rescindir contratos que presuntamente contenían irregularidades y que fueron adquiridos durante la coordinación de Monreal.

Ante esto, el actual líder de Morena en el Congreso respondió públicamente a Augusto López sobre las acusaciones y comenzó una confrontación.